



Liberté • Egalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DU NORD

Lille, le 20 décembre 2013

Communiqué de presse

SITUATION DE LA BOURSE DU TRAVAIL A LILLE



Le préfet du Nord a suivi avec attention la présence de personnes de culture rom à la bourse du travail depuis le 28 octobre.

Il a réuni le 9 décembre en préfecture les 8 organisations syndicales. Celles-ci l'ont alerté sur la dégradation des conditions sanitaires et de sécurité ainsi que sur leurs difficultés pour exercer leurs missions.

Lors de cette réunion, le préfet a proposé une solution visant à mettre un terme définitif aux conditions précaires en termes sanitaires et de sécurité. Elle consiste à prévoir la prise en charge des personnes les plus vulnérables dans les nouvelles places « familles » récemment créées à la condition que la totalité des occupants de la bourse du travail quitte les lieux.

Dans son communiqué du 16 décembre, le préfet a rappelé les termes de cette proposition et a fixé une échéance afin de pouvoir mobiliser les places ainsi proposées.

Le préfet prend acte du refus des organisations syndicales et des personnes de culture rom d'accepter une telle offre.

Dans ces conditions, après échange avec toutes les parties concernées, le préfet estime que la situation n'est pas mûre pour la mise en œuvre d'une telle solution.

Il a ainsi décidé de libérer les places réservées pour qu'elles puissent être utilisées dès aujourd'hui au profit des personnes figurant sur la liste d'attente du Service intégré d'orientation et d'accueil (SIAO).

Pour mémoire, la liste d'attente est à ce jour de 450 personnes, dont 85 % sont composées de public "famille".